



Neruda y Parral

Pablo Neruda nacido en los albores de este siglo en Parral, ha dado a nuestra patria el segundo Premio Nobel de Literatura, ya que el primero lo había logrado también en forma muy merecida nuestra recordada maestra Gabriela Mistral.

Algunas líneas de su poesía:

Mi pluma no podía permanecer inactiva ante este nuevo triunfo de las letras nacionales, triunfo que también alcanza en forma especial al pueblo que escuchó los primeros gorjeos del insigne poeta.

Como inscribí mi nombre en el Círculo de Periodistas de Parral, creo que debo destinar unas líneas para realizar la figura de este nuevo inmortal de las letras hispanoamericanas, que nos hace atenuar nuestra condición de país subdesarrollado o en desarrollo, en otro sentido.

Neruda tiene la cualidad de imprimir a todas sus expresiones, el ritmo adecuado.

Dentro de la literatura es un hombre múltiple, pues también se ha adentrado con éxito en obras teatrales, traducciones, y obras adecuadas para pulsar la lira.

Su poesía adquiere vida superior, salpicada de metáforas que invitan a pensar. Le canta al amor, a la naturaleza y a los hechos históricos.

Ahora si me refiero a la política, considero que cada uno es dueño de pertenecer al partido que está más de

Neruda y Parral [artículo] Luis Donoso B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Donoso B., Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda y Parral [artículo] Luis Donoso B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)